



Lutte contre l'insécurité : une réelle volonté !

Mennecy, lundi 17 février 2014

Chère Madame, Chère Mademoiselle, Cher Monsieur,

Depuis six ans, **la majorité municipale s'est très fortement investie en matière de sécurité afin de soutenir les politiques déployées par l'Etat qui, au travers de la Gendarmerie et des services judiciaires, reste le principal acteur dans ce domaine.**

Nos efforts ont contribué à faire de Mennecy une ville qui reste protégée et dont les habitants sont moins fréquemment confrontés aux problèmes d'insécurité que nos voisines directes.

Parmi les actions nouvelles qui ont été lancées, malgré l'opposition des élus de gauche au Conseil Municipal, je voulais notamment citer :

- **L'installation d'un Adjoint au Maire** chargé spécifiquement de la lutte contre l'insécurité et de la prévention de la délinquance.
- La **création d'un CLSPD** (Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance).
- La **mise en place de cellules de veille** pour répondre efficacement aux problèmes signalés lors des CLSPD.
- La **prise d'arrêtés contraignants** pour lutter contre la mendicité, la consommation d'alcool et les squats.
- La **création d'événements préventifs à destination des jeunes** (interventions scolaires, Journées Prévention et Sécurité Jeunesse, exercices de simulation d'évacuation d'un bus...).
- Le **développement de la vidéo protection** avec l'installation de caméras (adaptées à la vision nocturne), la création d'un centre sécurisé de supervision et le rapatriement des images sur des tablettes embarquées dans les véhicules de la police municipale.
- Le lancement d'**un parrainage avec une unité de Gendarmerie Mobile**,
- La mise en place du dispositif «voisins vigilants».
- **Une véritable démarche de proximité de la part du Maire**, avec des réponses rapides et des rendez-vous systématiques pour la mise en place d'actions concrètes.
- **L'achat de 3 smart-phones**, un pour la police municipale et deux pour la gendarmerie **pour le déploiement de la nouvelle application «OTV»** (Opération Tranquillité Vacances).
- **Le développement des effectifs de la police municipale** avec le recrutement de 2 maîtres-chiens.
- **Le renouvellement des moyens techniques des policiers municipaux** : achat de 3 véhicules neufs, nouveaux moyens de communication, évolution d'une tenue de ville vers une combinaison d'intervention...
- L'adaptation des horaires des patrouilles à ceux des faits de délinquance constatés avec un minimum de 6 soirées par semaine couvertes.
- L'investissement dans les locaux pour améliorer l'accueil aux Menneçois et les conditions de travail.

**Elections
Municipales
23 et 30 Mars 2014**

République Française
Département de l'Essonne
Ville de Mennecy

- **L'achat de VTT pour la gendarmerie** afin de compléter les patrouilles pédestres et véhiculées effectuées par les policiers municipaux.
- **La mutualisation des patrouilles de la police municipale sur le territoire d'Echarcon** (1h/jour) pour permettre un meilleur maillage territorial, et une soule financière de 21 000€/an qui a permis le recrutement d'un agent supplémentaire.

Grâce à l'ensemble de ces dispositifs, des résultats très positifs ont été obtenus.

Si en période électorale, les oppositions de tous poils cherchent à créer un sentiment d'angoisse et de panique, **notre commune est une ville particulièrement bien protégée en Essonne.**

Parmi les résultats enregistrés, je voulais particulièrement citer :

- Un prix national suite aux actions préventives engagées contre les comportements dangereux de nos enfants.
- Une étroite et efficace collaboration opérationnelle entre la gendarmerie et la police municipale au service des Menneçois.
- **Une baisse de 39,08% des cambriolages pour l'année 2013 comparée à l'année 2012 (source gendarmerie) là où notre département est en hausse.**
- **Une baisse de 27,48% des faits de délinquance générale sur Mennecey entre 2012 et 2013 (source gendarmerie).**
- **Une baisse de 25,96% des atteintes volontaires à l'intégrité des personnes entre 2012 et 2013 (source gendarmerie).**

Mais au-delà de ce qui a été fait et que nous poursuivrons, nous vous proposons d'aller encore plus loin au travers de :

- **L'installation de 50 nouvelles caméras** en plus de celles dont nous avons obtenu l'installation par notre Communauté de Communes aux entrées de ville.
- **L'augmentation du nombre de policiers municipaux à 14 agents** afin, avec 1 policier/1 000 habitants, de correspondre aux ratios les plus élevés en la matière.
- **La construction d'une nouvelle brigade de gendarmerie** afin de pérenniser notre caserne et de permettre son développement.
- Le **renforcement du dispositif des voisins vigilants** pour couvrir tous les secteurs pavillonnaires de notre commune.
- La **mise en place d'une «réserve» d'habitants volontaires** pouvant être activée après une formation par la municipalité sur certains événements (catastrophes climatiques, accidents graves, couverture de certaines manifestations...).
- Une **action forte auprès de la CCVE afin d'essayer d'obtenir la création d'un Centre Superviseur Urbain (CSU)** où des opérateurs pourraient visionner en direct, 24h/24 et 7j/7 les images de toutes les caméras de notre territoire.

Ainsi que vous pouvez le constater, si le travail qui a été fait est important, la charge que nous nous imposons pour les prochaines années l'est tout autant.

Restant à votre disposition pour discuter avec vous plus longuement de l'ensemble de ces questions, je vous prie de croire, Chère Madame, Chère Mademoiselle, Cher Monsieur, à l'assurance de mes sentiments dévoués.

Sincèrement à vous



Jean-Philippe Dugoin-Clément

**Elections
Municipales
23 et 30 Mars 2014**

République Française
Département de l'Essonne
Ville de Mennecey

Tél. : 06 84 69 46 55 - E-mail : menneceyavance@gmail.com

www.jean-philippe-dugoin.fr